

Pressemitteilung der Freunde Kameruns e.V.

Die öffentliche Mitgliederversammlung (MGV) des gemeinnützigen Vereins Freunde Kameruns e.V. fand am Samstag, den 20.10.2018 im Gemeindehaus der Christuskirche in Dietzenbach statt.

Der erste Vorsitzende Horst Peter Jäger eröffnete die Mitgliederversammlung und begrüßte die anwesenden Mitglieder und interessierten Gäste.

Nach den Rechenschaftsberichten des Vorstands und der Kassenprüfer für das vergangene Geschäftsjahr wurde der Vorstand entlastet.

Anschließend wurden turnusgemäß die Vorstandswahlen durchgeführt.

In den geschäftsführenden Vorstand wurden zum Vorsitzenden Horst Peter Jäger und zu seinem Stellvertreter Bernd Herold, beide aus Dietzenbach stammend, einstimmig gewählt.

Das Gründungsmitglied Stefan Bareuther (Egelsbach) wurde als Schatzmeister für eine weitere Wahlperiode bestätigt und Karlheinz Wenninger (Dietzenbach) wurde als Schriftführer gewählt.

Als Beisitzer wurden Horst Höfling (Aschaffenburg), Knut Jäger (Hattersheim), Dietmar Brinkmann (Wächtersbach), Frank Opper (Bensheim) und Markus Holz (Dietzenbach) wiedergewählt.

Frank Opper wird als 2. Schatzmeister den Schatzmeister unterstützen.

Zu Kassenprüfern wurden Karin Fabian und Walter Seybert (beide Dietzenbach) gewählt.

Der erste Vorsitzende Horst Peter Jäger berichtete anschließend von den Projektaktivitäten im Jahr 2018 sowie der aktuellen Situation in Kamerun nach den Präsidentschaftswahlen.

In den vergangenen 12 Monaten konnten die Freunde Kameruns unter sehr schwierigen lokalen Bedingungen aufgrund der Unruhen in der Nordwest- und Südwest-Provinz von Kamerun in drei Projektbereichen unterstützend tätig sein.

So wurde im Februar 2018 der durch Freunde Kameruns mit ca. 9.000,00 Euro finanzierte Trinkwasserbrunnenbau für das Rehabilitationszentrum BERIKIDS ("Beri Kindness for Individual and Development Services") in Kumbo fertiggestellt, mit dessen Hilfe das Trinkwasser in die Tanks des Zentrums gepumpt werden kann.

Beim Schulprojekt SPVC ("Solidarity Project For Vulnerable Children") werden für Waisenkinder im Bezirk Bali die Krankenversicherung und bei Schulbesuch auch das Schulgeld bezahlt. Jedoch werden die Kinder aus Angst vor Repressalien häufig nicht zur Schule geschickt oder die Schulen sind geschlossen. Dazu betreuen lokale Projektkoordinatoren die Kinder in dieser Region, so gut es derzeit möglich ist.

Für die orthopädischen Werkstatt des Rehabilitationszentrums SAJOCAH ("St. Joseph's Children and Adult Home") in Bafut hat der Verein für eine defekte Maschine zur Anfertigung von Beinprothesen die Reparatur, Ersatzteile und Wartungskosten von 2.300,00 Euro finanziert.

Der bundesweite Verein Freunde Kameruns e.V. mit Sitz in Dietzenbach wurde 1993 gegründet und unterstützt seither mit dem Ziel "Hilfe zur Selbsthilfe" verschiedene Projekte in Kamerun in der englischsprachigen Nordwest-Provinz.

Seit seinem 25-jährigen Bestehen verfolgt der Verein Freunde Kameruns e.V. gemeinnützige Zwecke, fördert die deutsch-kamerunische Völkerverständigung und führt infrastrukturelle Hilfsmaßnahmen für das öffentliche Schul- und Gesundheitswesen durch.

Dafür sammelt der gemeinnützige Verein Spenden für die aktuellen Projekte wie das Schulprojekt SPVC für die Waisenkinder in Bali, den Ausbau einer Krankenstation in Kumbo von BERIKIDS sowie für die Erweiterung des Reha-Zentrums von SAJOCAH in Bafut.

Spenden bitte an das Vereinskonto: bei der Commerzbank AG Frankfurt a. Main, IBAN: DE58500400000731999905, BIC: COBADEFFXXX .

Weitere Informationen unter: freunde-kameruns.de

